

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

UDS

CARRERA: LICENCIATURA EN CIENCIAS DE LA EDUCACION

ALUMNO: JOSE LOPEZ RUIZ

PROFESORA: LICENCIADA, ALMA ROSA ALVARADO PASCACIO

ASIGNATURA: PROCESO COGNITIVO

TAREA: MAPA CONCEPTUAL

GRADO: 7° CUATRIMESTRE

ANTENCION Y SELECCIÓN

Las fuerzas selectiva de la atención es una propiedad definitoria de la misma que viene de la limitación el tiempo con la intensidad y la persistencia conveniente que se hace necesaria la reducción

En la distinta teoría de la atención que se ha sucedido en la segunda mitad del siglo xx se halla siempre presente la índole limitada de la capacidad , según el modelo del filtro de la selección temprana esta se realiza inmediatamente registrados muy brevemente

En la investigación sobre la atención selectiva concierne a la selección de los estímulos auditivos o mensajes orales (la modalidad auditiva)

Atención y asignación de recursos mentales en efecto de estímulo y la denominada en la teoría de la capacidad cognitivas o asignación de recursos desarrollada en el ultimo curato del siglo complementando la precedente de la teoría de atención

Procesos controlarlo y automatización: la diferencia del proceso controlarlo o atentos automáticos entraña la consideración del control ejercido por la atención siendo el grado de la conciencia un importante aspecto en el implícito en la atención de notaria y relevancia y evidente complejidad